



## ***Bericht K-Projekt Schachworkshop***

Am 14. November fand ein weiterer Schachworkshop im Rahmen des K-Projekt statt, diesmal beim Welser Schachverein. In den regulären Vereinsabend integriert konnten sowohl zahlreiche Kinder als auch erwachsene Spieler und Funktionäre im Vereinslokal Gasthaus Hofwimmer begrüßt werden, in Summe nahmen etwas mehr als 20 Personen am Workshop teil.

Neben strategischer Partieanalyse, taktischen Feinheiten und so manchem Eröffnungstipp gab es auch einen regen Erfahrungsaustausch mit Eltern und Vereinsfunktionären. Bei Interesse kann der Schachverein Wels gerne Dienstag abends ab 18:00 im Gasthaus Hofwimmer besucht werden, ein erfahrenes Trainerteam kümmert sich um die Jugend und auch erwachsene Einsteiger sind jederzeit willkommen. Weitere Informationen zum Verein gibt's auf der Vereinshomepage <http://schachwels.blogspot.com/>



Nachwuchskoordinator Florian Mostbauer und das Team des ASKÖ-Schachverein Kultur Wels

